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県内高速道路の早期全線開通に向けた要望を決議
〜平成27年度高速道路整備促進秋田大会が開催〜

7月10日（金）、秋田市の秋田キャッスルホテルにおいて、秋田県と秋田日本海沿岸東北自動
車道早期建設期成同盟会の主催による県内高速道路の1日も早い全線開通の実現に向けた「高
速道路ネットワークを利用した地域づくりフォーラムinあきた（平成27年度高速道路整備促進
秋田大会）」が開催され、堀井啓一秋田県副知事をはじめ、本県選出国会議員や県内の各自治体、
経済団体の関係者など約220人が出席しました。
フォーラムでは、堀井啓一秋田県副知事並びに三浦廣巳本期成同盟会会長（秋田商工会議所
会頭）による主催者挨拶の後、本県選出国会議員による来賓挨拶や意見発表が行われ、最後に中
田直文本期成同盟会副会長（大館商工会議所会頭）が、日本海沿岸東北自動車道や東北中央自動
車道の早期全線開通などについて国へ要望する決議（案）を発表し、満場一致で承認されまし
た。
また、7月23日（木）には、本フォーラムにおける決議を秋田県民の総意として国に要望する
ため、佐竹敬久秋田県知事や各市村の代
表者並びに三浦会長が首相官邸を訪れ
菅義偉内閣官房長官に、その後、本会藤
澤正義会長や各経済団体の代表者とと
もに太田昭宏国土交通大臣並びに麻生
太郎財務大臣を訪れ、日本海沿岸、東北
中央の両自動車道の早期全線開通に向
けた予算確保のための協働要望を行い
ました。

「平成27年度　高速道路ネットワークを利用した地域づくりフォーラムinあきた」
大　会　決　議

1…　平成28年度以降においても、高速道路の整備に必要な予算を確保し、高速道路ネット
ワークの一日も早い完成を図ること

2…　日本海沿岸東北自動車道及び東北中央自動車道の一日も早い全線開通に向けた建設促
進を図るため、次の事項に配慮すること
… 　①　東北中央自動車道「金山〜上院内」間について、早期の事業化を図ること
… 　②…　日本海沿岸東北自動車道の「遊佐象潟道路」、「象潟仁賀保道路」、「二ツ井今泉道路」、

「鷹巣西道路」、「鷹巣大館道路」及び現道活用区間である「二ツ井白神IC 〜小繋」間、東
北中央自動車道の「院内道路」及び「横堀道路」の建設促進と早期完成を図ること

【太田昭宏国土交通大臣に対する協働要望の様子
（右から2人目が本会藤澤正義会長）】


